

# かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども  
【重点目標】 . . . . . **進んで 取り組もう** . . . . .

## “I believe in the future ...”

11月15日(土)に開催いたしました「学習発表会」には、保護者の皆様をはじめ多くの方々にご来校いただきありがとうございました。日頃の学習の成果を様々な形で発表できたことは、日常の教育活動をご理解いただく上でよい機会だったのではないかと思います。多くの方々の前で声を出すと言うことは、なかなか勇気のいることです。「思いを伝えよう」「自信を持とう」というねらいのもと、子どもたちは一生懸命練習してきました。そして、その過程を通して、一人一人が困難なことにも取り組み、それを乗り越え、大きな自信につながったのではないかと確信しております。



“I believe in the future ...” 全体合唱「Believe」の1フレーズです。この曲は、今年の夏祭りの際に、自衛隊音楽隊の演奏と一緒に歌ったおなじみの曲です。私の大好きな曲の一つでもあります。

“ たとえば君が 傷ついて  
くじけそうに なった時は  
かならずぼくが そばにいて  
ささえてあげるよ その肩を . . . ”

76名の子どもたちの真剣な眼差しに胸にこみ上げるものを感じました。皆様からのたくさんの励ましの言葉やお褒めの言葉から、教職員も元気と勇気をいただきました。感謝申し上げます。

※ 各学年の発表の詳細については、本校ホームページをご覧ください。

### 体育館、ついに完成！

子どもたち、教職員が首を長くして待っていた体育館が完成しました。これから冬に向け、雪が降ろうが雨が降ろうが風が吹こうが、体育館で思う存分思いっきり体を動かすことができます。本当にうれしい限りです。みんなで感謝したいと思います。来週の授業参観の折にどうぞご覧ください。

### 『第3回授業参観』お世話になります！

■期日 12月4日(木)  
■日程 13:50~14:35 授業参観(各教室)  
14:50~15:30 学年懇談会(各教室)  
15:40~16:20 全体会(金房小学校/6学年教室)

『あかりのファンタジーイルミネーション事業』開催

- 主催 小高区観光協会 南相馬市文化スポーツ課
- 主幹 小高区4小学校父母と教師の会
- 期日 11月30日(日) 16:00~17:30(予定)
- 場所 小高区小学校仮設校舎 中庭(校舎南側)  
○キャンドルライト設置(子ども、保護者が一緒に作成します。簡単です!)

【「金房小学校のキャンドルライトキャッチフレーズ」】

😊 スマイル 😊

- 記念写真撮影
- 点灯式

※ 豚汁やプレゼントもあります。夕方の時間帯ではありますが、どうぞご家族みなさんでお越しください。

今年もTシャツを作りました!今年のカラーは「ターコイズ」。高橋教頭先生のお気に入りのカラーです。みんなうれしそうでもありちょっぴり恥ずかしそうでもあり。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

